
2025 dévoilera et renforcera encore un peu plus 

la qualité de vie de notre village !

Voilà l’engagement et le constat que nous avons fait ensemble lors de

notre traditionnelle cérémonie des vœux du 9 janvier. Cérémonie des

vœux grandement appréciée, grâce à votre présence nombreuse

accompagnée de vos témoignages d’encouragements,

l’enthousiasmante participation du Conseil Municipal des Enfants, et le

remarquable travail de préparation de la vidéo et de l’événement par

mes élu-e-s.

D’ailleurs, notre village est mis à l’honneur pour son dynamisme et son

attractivité dans de multiples médias, puisqu’après France 3 TV, puis la

presse locale, c’est prochainement sur les ondes de France Bleu

Roussillon (devenu Ici Roussillon), que notre village sera mis en lumière

durant toute une semaine. Une vraie fierté pour nous tous.

Concrètement, à notre agenda, les aménagements de voirie vont se

poursuivre intensément, les nouvelles salles se font jour, et notre

commune s’enrichira de nouveaux équipements, notamment pour

l’inclusion des Personnes à Mobilités Réduites.

À l’heure où les Assemblées Générales de notre tissu associatif -que je

salue pour son dynamisme- battent leur plein, nous basculons ainsi sur

une année qui sera riche d’avancées pour notre commune. 

Vous l’avez certainement remarqué, notre Petit Vercol a aussi bénéficié

d’une petite cure de jouvence… Plus clair, plus aéré, et intégrant le

nouveau « logo village » dévoilé lors des vœux, nous espérons que sa

lecture vous donnera encore plus d’élan pour participer à la vie de

notre superbe village. 

Vive Corneilla del Vercol, vive la France ! 

Meilleurs vœux à toutes et à tous ! Bon any nou ! 

Février 2025

n°239

Christophe Manas

Le Petit Vercol

Chères concitoyennes et concitoyens, chers amis 
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Le Noël des agents
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Cérémonie des voeux 

Profitant du magnifique décor de Vercol Animation,

la salle polyvalente a rassemblé les habitants venus

en nombre partager ce moment fort de la vie

municipale.

Accueil des nouveaux habitants

La soirée s’est conclue par le traditionnel buffet,

confectionné par nos commerçants, permettant à

tous les participants de partager un moment

convivial et chaleureux. 

2025 est ainsi placée sous le signe de la cohésion.

Comme chaque année désormais, Monsieur le

Maire a souhaité mettre à l’honneur des habitants

dont l’implication et l’investissement à Corneilla

méritaient d’être salués. Pour leur engagement au

sein de divers bureaux de nos associations depuis

plus de 30 ans, Cathy Sanchez, Agnès Lachèvre et

Mireille Rouzaud ont ainsi reçu la médaille de la ville.

Raymond Bradkte a, quant à lui, été gratifié pour sa

participation citoyenne de protection des enfants

sur le chemin de l’école.

Absente ce soir-là,

Mireille Rouzaud a reçu

sa distinction  des

mains de Monsieur le

Maire et de sa première

adjointe lors d’une

assemblée générale

d’association.

La municipalité invite tous les nouveaux résidents

installés à Corneilla depuis le mois de septembre

2024 à s’inscrire en mairie pour participer à une

rencontre institutionnelle le mardi 4 mars à 19h à la

mairie.

Ce moment sera l’occasion pour Monsieur le Maire

de faire connaissance avec les nouveaux arrivants

et de présenter le village et ses services. Un kit de

bienvenue sera remis à chacun.

Nous vous attendons nombreux pour partager ce

moment d’échange et de convivialité. 

La rencontre lors du forum des associations est bien

évidement maintenue.

Cette année encore, l’esprit des fêtes a soufflé sur

notre village à l’occasion du Noël des agents

communaux, préparé avec soin par l’équipe

municipale. Dans une ambiance chaleureuse et

conviviale, Monsieur le Maire a tenu à remercier

personnellement les agents pour leur dévouement

et leur travail tout au long de l’année. 

Ce moment de célébration est aussi l’occasion de

rappeler que derrière chaque service rendu, il y a

des femmes et des hommes engagés, dont le travail

collaboratif et emprunt du sens du service public,

participe à la dynamique et à l’harmonie de notre

village. 

D’ailleurs, ce n’est pas un hasard si les agents eux-

mêmes se sont choisis un nom représentatif de cette

belle unité : « L’Esprit d’Équipe ». Une appellation qui

traduit bien l’énergie collective et la complicité qui

les lient, et qui font de notre commune un lieu où il

fait bon vivre et travailler.

La vidéo, entièrement réalisée par l’équipe

municipale et les agents, a présenté les réalisations

et projets à venir, soulignant l’engagement de la

municipalité pour le bien-être de tous. Le public a

ensuite été conquis par l’enthousiasme et la

fraîcheur du Conseil Municipal des Enfants, dont les

membres ont pris la parole pour retracer leur travail

depuis leur élection.
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Coup de projecteur Une boîte à jeux & livres

Nous avons eu le plaisir de constater que notre village

avait retenu l’intérêt de la presse locale ces dernières

semaines ! 

Ainsi, France 3 a récemment diffusé un reportage

mettant en avant le dynamisme et l’atmosphère

bienveillante qui règnent à Corneilla. Une belle

reconnaissance pour notre commune, mais aussi pour

la municipalité, qui s’engage jour après jour pour le

bien-être des habitants. 

L’Indépendant, par l’intermédiaire de notre

correspondante, a également consacré un article

complet aux réalisations de l’année écoulée,

soulignant les projets et initiatives qui renforcent

l’attractivité de notre village.

Et ce n’est pas fini !

Ici Roussillon, en

partenariat avec le

journal La semaine du

Roussillon ont eux aussi

souhaité mettre en

lumière la richesse de

Corneilla à travers la

vision des habitants et

des acteurs de la vie

locale.  Parmi eux, les

membres de Vercol

Animation qui sont un

parfait exemple de 

l’importance du tissu associatif corneillanais et qui par

leurs actions contribuent à la vitalité de la commune.

L’accent a également été porté sur la grande qualité

de nos services dédiés à la jeunesse, à travers les

interviews de Nathalie Jacquin, Céline Batard et notre

Directeur général des services, Alex Pelatan. Le volet

gastronomique a été abordé par les restaurateurs

Julien et Magalie Hermida, tandis que Laurence

Jonquères d’Oriola a pu évoquer l’importance de la

culture équine à Corneilla.

Monsieur le Maire n’a bien sûr pas été oublié, et nous

avons déjà hâte de découvrir cette grande enquête

qui sera diffusée après les vacances.

Ces valorisations illustrent notre belle énergie et cet

“esprit village” auxquels nous sommes si attachés ! 

Bravo à tous les habitants qui participent à faire de

Corneilla-del-Vercol, un endroit où il fait bon vivre !

Ce nouveau projet coopératif vient participer à la

convivialité de cet espace. En effet, vous pouvez

librement emprunter un jeu et l’utiliser sur les

tables à proximité ou même l’emporter chez vous

afin de partager un moment agréable en famille

ou entre amis. Vous avez également la possibilité

de découvrir de nouvelles lecture en choisissant

un livre ou un magazine déposés par d’autres

habitants.

Cette boîte s’enrichira de vos contributions.

N’hésitez pas à y déposer vos jeux fétiches ou vos

livres “coup de cœur” !

On vous attend pour célébrer le carnaval avec

nous le dimanche 16 mars prochain ! Départ sur

la place du mail de l’Aspre à partir de 15h.

Le thème retenu cette année est la mer.

Vous l’avez sans doute

remarquée, une boîte à jeux

et à livres a trouvé sa place

près du kiosque à la Pinède.
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Suite à des infiltrations, la peinture de la cage

d’escalier de l’église a été refaite , tout comme le

plafond de la sacristie. Nos agents en ont profité pour

procéder à l’entière réfection de la pièce et remettre

les meubles en état. 

Travaux

Dévoilé lors de la cérémonie des vœux, le nouveau

logo, une nouvelle signature vient compléter le blason

bleu et jaune aux trois trompettes.

Sa conception est le fruit d'un travail collaboratif entre

l'équipe municipale et Lauriane, une graphiste

habitante du village.

Ce logo caractérise Corneilla à travers ses

générations, son attachement à sa ruralité, à sa

nature et à ses patrimoines. 

Il intègre plusieurs éléments emblématiques : l'arche

rouge, qui traduit à la fois la dimension artistique de

notre village et son caractère unique ; le cheval,

animal iconique de Corneilla, témoigne de notre

patrimoine et de nos traditions ; la végétation de

couleur verte -qui se lie au bleu du nom de notre

village- symbolise notre engagement fort en faveur de

la protection de l'environnement. 

Pour ancrer cette modernité, une nouvelle police

d'écriture a été choisie, apportant une touche

contemporaine et dynamique à l'ensemble. 

Ce logo reflète l'identité de Corneilla-del-Vercol : un

village en mouvement, dynamique, résolument tourné

vers l'avenir, fier de ses racines et de ses valeurs.

Un nouveau logo Le repas des aînés

Le repas des aînés aura lieu le samedi 8 mars

prochain. Si vous ne l’avez pas encore fait, ne tardez

pas à confirmer votre présence ! 

Le coupon-réponse donné avec l’invitation que vous

avez reçue dans votre boîte aux lettres est à remettre

à la mairie avant le 14 février au plus tard !

Dimanche dernier, dans le cadre des Journées

mondiales des zones humides, le syndicat mixte des

bassins versants du Réart a organisé une balade

contée aux Prades de Montescot et Corneilla-del-

Vercol. Pendant deux heures, un conteur de

l’association Âteliers Nature et Écriture (ÂNE) a

accompagné les participants à travers ces paysages,

en racontant des histoires sur l’eau, les zones

humides et les espèces qui y vivent.

Cette promenade a permis de découvrir la faune et la

flore locales sous un angle original, tout en

sensibilisant à l’importance de préserver ces milieux

naturels. Une initiative simple et enrichissante pour

apprécier la richesse des zones humides.

Zones humides
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Après un 20ème anniversaire de notre Marché de Noël fort réussi, avec comme

toujours des exposants aux stands magnifiques et une fréquentation d’un

public très nombreux, notre association prépare à présent son premier Thé

Dansant le 09 Février 2025 à la Salle des Fêtes de 15h00 à 19h00 animé par

«Couleur Café » formation composée de trois célèbres musiciens bien connus

des Corneillanais. 

L’idée de cette manifestation est tout simplement de réunir des participants

amateurs de danse au cours d’un dimanche après-midi agréable et

sympathique en musique, autour d’un orchestre de qualité assurant les danses

de salon si attendues ainsi que les musiques les plus populaires et festives qui

ne manqueront pas à cette occasion ! Recréer un lieu de rencontre et un

moment de partage et d’échange convivial entre thé, café, chocolat,

mignardises et ambiance pour tous, mais également pour nos ainés adeptes de

ces temps forts permettant de renforcer les liens sociaux et de maintenir la

forme et le sourire dans une convivialité chaleureuse et musicale très

recherchée. 

Venez nous rejoindre dans un espace dédié à la danse et aux danseurs pour

passer un moment amusant, entrainant et gratifiant assuré par les membres de

notre association dévoués pour la circonstance, et qui espèrent pouvoir

renouveler cette expérience dans un temps plus proche. 

Les Lutins du Père Noël

Les choristes se sont rassemblés le 24 janvier dernier pour leur assemblée générale

annuelle. A cette occasion, le bureau de l'assemblée a été réélu et se compose de :

Catherine GLAAS, Béatrice GIRONA, Fabienne ROBELIN, Mathieu DUFORT,

Christophe DUVERNEUIL, Jean-Luc RUIZ et Sébastien COGEZ.

Actuellement, l'association compte 50 membres (17 dans le groupe des "Jeunes" et 33

chez les Adultes) avec de nombreux projets pour cette année 2025. 

Outre la fête de la musique, la participation à différents festivals d'art et aux

événements du village, nous proposerons le 1er mars prochain notre soirée-karaoké,

à partir de 20h, à la salle des fêtes.  L'occasion de passer un bon moment, en famille

ou entre amis, en montrant vos talents de chanteur tout en vous amusant ! Pendant la

soirée, le tirage au sort de la tombola aura lieu. N’oubliez pas d’acheter vos billets (1 €).

À gagner : panier garni, sodastream, bouteilles, et de nombreux autres lots.

L'association vit bien : des répétitions dans la bonne humeur où nous progressons à

notre rythme, corsant petit à petit les difficultés, avec l'objectif principal de prendre du 

Chante !

plaisir... et d'en donner ! Chez les jeunes, le temps de la création est arrivé : outre des morceaux soigneusement choisis,

ils se lanceront bientôt dans l'aventure de l'écriture d'un chant, interprété lors de la fête de la musique. 

Amicale des donneurs de sang

L’amicale des donneurs espère que vous avez passé de très bonnes fêtes de fin d’année.

On vous rappelle que le prochain don aura lieu le mardi 25 février à la salle des fêtes de 15h

à 19h30. Pensez à vous inscrire au préalable sur : mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr

Ce geste généreux et bénévole contribue à sauver des vies.  Si vous avez entre 18 et 70 ans,

vous pouvez donner votre sang. Lorsque vous venez pour la première fois, il est préférable

de vous munir de votre pièce d’identité. Après le don une collation vous sera offerte.

A chaque collecte l’association offre 5 bons d’achats à faire valoir chez nos commerçants

partenaires.
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ACPG CATM OPEX et Le Souvenir Français

réaliser le bilan de l’année 2024. 

Était également présent Serge Herbez secrétaire général des ACPG CATM OPEX. Ce dernier à rappeler les différents

dispositifs mis en œuvre par la fédération et l’ONaCVG (Office National des Combattants et Victimes de Guerre), pour

leur soutien. 

Après les différentes interventions des trésoriers, et des secrétaires sur les bilans d’activités et financiers des deux

associations, la composition des deux bureaux évoluera pour l’année 2025. Concernant l’ACPG la nouvelle composition

est la suivante, Sylvain Eleaume pour la présidence, Henri Gerboles comme secrétaire général, et Raphael Fabregue

trésorier succédant à Michel Leydier. Concernant le souvenir français, René Wallez reste le président, Jean-François

Garau succède à Sylvain Eleaume comme secrétaire et Elodie Laviose reste trésorière. 

Madame Aline Cogez première adjointe a pris la parole afin de clôturé cette matinée.

Le samedi 25 janvier 2025, les associations patriotiques de

Corneilla del Vercol ont respectivement tenu leur assemblée

générale pour la section ACPG CATM OPEX et réunion annuelle

pour le souvenir français, dans la salle des associations de la

commune. Sous la présidence de Sylvain Eleaume, et de René

Wallez cette réunion a rassemblé les membres de l’association.

En introduction de cette matinée, Sylvain Eleaume à présenter

ses vœux à l’ensemble des personnes présentes avant de 

 Le Zaidan Karaté Club 

Belle compétition pour le Zaidan !

Le championnat départemental de karaté des

Pyrénées Orientales technique et combat, organisé par

le Comité départemental s'est déroulé dimanche 12

janvier 2025 à Prades.

Le Zaïdan Karaté Club shotokan s'est une nouvelle fois

distingué au travers des résultats obtenus par nos 4

athlètes encadrés par Evelyne Cordelle.

Estelle et Hayk ont terminé champions de leur catégorie

en combat, tandis que Clémence et Nathan terminent

vice-champions. Au niveau des katas, Clémence

termine vice-championne, et Nathan est médaillé de

bronze.

Merci à vous de porter haut les couleurs de notre club,

et de mettre en avant par vos compétences et résultats

le bon travail de nos professeurs.

Toutes nos félicitations pour ces performances !

Association Informatique 

Ce mois-ci au club informatique, le vendredi après-

midi, à 14h30, lors de l'atelier smartphone, les

adhérents pourront découvrir certaines

applications, telles que :

réveil, météo, internet, ma messagerie, mes photos,

ma musique, etc ...

Nos autres ateliers :

- Initiation et perfectionnement à la bureautique et

Internet, les mardis et vendredis ;

- Généalogie, le jeudi après-midi, à 14h30, tous les

15 jours ;

- Maintenance du PC, le jeudi après-midi, après la

généalogie, à 16h30, tous les mois ;

Les cours se déroulent à la Maison des

Associations, près de la Mairie et de la salle des

fêtes.  

Rejoignez
nous Marcelle BOHER : 06.78.69.72.72

clubinformatiquedecorneilla@gmail.com
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Les activités de 2024
Marche tous les mardis après midi, et une

randonnée à la journée une fois par mois.

Rifle : le 1er jeudi du mois

Jeux de cartes et de société : les autres jeudis

14 juin : journée à Barcelone.

25 juin : pique nique des marcheurs à Soréde.

7 septembre : Forum des associations.

14 Novembre : repas au Clos des Lys.

30 Novembre :  Téléthon.

L’assemblée générale a eu lieu le lundi 6 Janvier à la salle des

fêtes, en présence de Monsieur le Maire, de sa première adjointe

et de plusieurs membres du conseil municipal. Après avoir ouvert

la séance, la présidente Martine Bonnet a remercié la

municipalité, pour son aide financière, le prêt et l’entretien de la

salle, qui nous permet de continuer nos activités dans de bonnes

conditions. 

En 2024 nous étions 84 adhérents. Nous étions 56 présents et 4

représentés par procuration, le quorum étant atteint, nous avons

pu délibérer.

Le rapport financier, présenté par la trésorière Anne Marie

Amouroux, a montré une saine gestion et fut adopté à l’unanimité.

Tous les membres du conseil d’administration étaient

démissionnaires et ne se représentaient pas. A savoir :  Martine

Bonnet, Anne Marie Amouroux, Agnés Lachévre et Déolinda

Henriques.  Il y a eu appel à candidatures. Des mains se sont

levées. Un nouveau conseil d’administration a été élu à

l’unanimité.  Merci à elles de bien vouloir reprendre le flambeau, et

puis merci à Anne Marie pour le travail accompli pendant 16 ans

comme trésorière.

Puis Monsieur le Maire a pris la parole pour remercier tous les

bénévoles qui s’investissent dans les associations. Un apéritif

dînatoire a clôturé la soirée.

Corneilla Accueil

De gauche à droite : Nelly Delage Présidente,
Patricia Figuéres Trésorière, Odette Castany
Trésorière adjointe, Claudette Delcroix Secrétaire,
Giséle Sarret Secrétaire adjointe

Le nouveau bureau
Cotisation en 2025 : 10 €

Nelly Delage 06 28 23 06 28

ndelage83@aol.com
Rejoignez
nous

Assemblée générale 2024

L’association "Les Jardins d'Antan" rappelle aux habitants du village que des parcelles de jardin

pourraient être prochainement disponibles (parcelles situées près du stade). 

Aussi, pour ceux que la culture des légumes motive, n'hésitez pas à solliciter une parcelle.

Pour être éligible à l’attribution d’une parcelle, il faut habiter le village et s’engager à entretenir

et cultiver personnellement la parcelle concédée. 

Les personnes intéressées sont invitées à adresser un courriel de demande d'attribution à

l’adresse suivante : lesjardinsdantan@free.fr ou à déposer une demande écrite et datée à la

mairie.

Les Jardins d'Antan

A tous les amateurs de potager habitant le village

Suivant la tradition les adhérents de l’association de tous les villages de

Catalogne nord de nom Corneilla se sont retrouvés en cette fin janvier

autour des galettes des rois pour fêter la nouvelle année en présence

d’Aline Cogez adjointe chargée des associations du village. Cela a été

l’occasion de rappeler le fonctionnement de l’association et de préciser

les diverses activités 2024 à savoir :  La tenue de l’assemblée générale à

Corneilla de la Rivière suivie d’un repas ; une visite guidée de la ville de

Sète et de ses environs ; la découverte du Monastère de San Père de

Rhodes en Catalogne sud suivie d’un repas amical à LLansa ; la 

Anne Marie AMOUROUX  06 86 38 56 56L’association des Corneilla

participation à la fête de l’ail chez nos amis de Cornella del Terri, suivie l’après midi de la découverte du site gallo-

romain de Ampurias ; la découverte de la fête des lanternes au parc du château d’Aubiry à Céret.

Une évocation des rencontres et sorties 2025 a été faite aux divers membres. La dégustation des galettes a été

appréciée de tous les présents. L’association par la voix de sa responsable Anne Marie AMOUROUX présente tous ses

vœux pour la nouvelle année à tout notre village surtout des vœux de santé et de bonheur en famille.

Rejoignez
nous
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Rejoignez
nous

Vercol Animation

Malgré le froid, c’est sous un beau

soleil que les participants ont

partagé la Galette des rois.

30 joueurs ont envahi les terrains,

bien décidés à aller en finale !

Thomas et Damien ont remporté le

concours principal. Et les gagnants

de la Finale Concours Consolante

sont Lucile et Joël.

Merci aux organisateurs et aux

participants pour ce sympathique

dimanche après-midi !

Nous vous souhaitons une très BONNE ANNEE FESTIVE

EN 2025. Et que VIVE la FETE !

INSCRIPTIONS ET REGLEMENT les 6, 7, 10 et 11 FEVRIER

DE 17H30 à 19H00A L’ENTREE DE LA SALLE DES FETES.

Attention ! Nombre de places limitées !

Après les mots de bienvenue, la Présidente, Brigitte

MASSON a remercié les personnes présentes et, plus

particulièrement, Christophe MANAS, notre Maire, Aline

COGEZ, Ajointe à la vie associative, Jean-Louis TORRES,

Joseph ALBALADEJO, membres du Conseil Municipal,

pour l’intérêt porté à notre Association, aux fêtes que nous

organisons et à la vie de notre village. Elle a souhaité

rendre hommage aux anciens membres de VERCOL

ANIMATION qui nous ont quittés en 2024. Il s’agit de

Corentin LEPOUPON, Amador ALCALA, José CAZORLA,

Jeannine REMY et  son papa, Raymond ROBINEAU. 

Dans son rapport moral, la Présidente a évoqué

l’importance des partenariats, que ce soit avec la

Municipalité, les autres associations, les commerçants ou

la Correspondante de l’Indépendant.

Elle a salué son équipe de bénévoles, prêts à tout pour

mener à bien leurs projets avec 12 animations en 2024.

Tout cela grâce à un « brassage » des compétences, et

des moments de convivialité chargés de réconfort et

d’amitié ! Un bravo particulier aux membres du Bureau

pour leur implication et leur soutien tout au long de

l’année. Merci aussi à la Section Pétanque, qui remplit sa

mission en favorisant la pratique de la Pétanque de façon

amicale tous les après-midi. C’est avec beaucoup de

plaisir, que nous avons tous ensemble fêté les 35 ans de

l’Association. Merci enfin aux nombreux Corneillanais qui

ont été présents lors de nos fêtes.

Informés fin octobre des problèmes de santé du traiteur,

Mr Molas, nous n’avions que 15 jours pour en trouver un

autre. Sur tous ceux que nous avons contactés, une seule

était disponible. Malheureusement, le 31 décembre, le

résultat était très loin de ce qu’elle nous avait vendu. Nous

en sommes désolés. Heureusement, l’animation

formidable et la déco ont compensé les lacunes du repas

pour beaucoup de convives habitués à nos prestations.

Nous avons déjà trouvé un bon traiteur pour le prochain

réveillon. C’est d’ailleurs celui-ci qui assurera le repas pour

la SOIREE SAINT VALENTIN du VENDREDI 14 FEVRIER

Assemblée générale annuelle

Concours de pétanque du nouvel an

Le bureau intégralement reconduit

Réveillon de la St Sylvestre

Belote

Le club de belote de Corneilla del Vercol vous

accueille tous les lundis soir à partir de 20h à

la salle des associations. Chaque lundi, un

concours est organisé !

Les inscriptions sont de 8 € pour les extérieurs

et de 6 € pour les personnes adhérentes

(cotisation de 20 €) pour l'année .

Albert Loyez : 06 14 16 46 03 

ou  café du commerce chez Manu 
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La 5° édition des foulées de Sud Roussillon aura lieu le samedi 31 mai et le dimanche 1er

juin prochain. Le village départ est, cette année, Saint Cyprien. Notre village sera traversé

par les coureurs du semi-marathon.

Nous avons besoin de vous pour rendre cette journée inoubliable !

Vous pouvez : 

     devenir bénévole et jalonner le parcours, tenir un stand de ravitaillement, informer les

coureurs... venez vous inscrire à la mairie ;

     renforcer l’équipe de supporters et  rendre Corneilla le village le plus dynamique par ses

encouragements : venez vous inscrire à la mairie ;

     vous inscrire à l’une des courses ou à la randonnée gourmande à partir du vendredi 21

février sur lesfoulees-sudroussillon.fr

Le Guide Pratique 2025 de la

commune est disponible à la

mairie. Il contient toutes les

informations utiles, les

coordonnées des artisans et

commerçants ainsi que

l’ensemble des  associations

du village. N’hésitez pas à

venir le chercher !

Décès

Nadine FABRE, le 30 novembre

Simone BERDAGUÉ, le 05 décembre

Francine BATLLE, le 14 décembre

Sakina MALKI, le 17 décembre

Pierre ROUMAGNOU, le 21 Décembre

Lydia ANDOLFO, le 25 janvier

Etat Civil

En 2024, il y a eu 11 mariages, 18 naissances et

22 décès.

Un message à faire passer à l'occasion de

la fête des amoureux ?

Envoyez votre texte court (120 caractères

maximum) à

communication@corneilla-del-vercol.com

Les 5 premiers messages reçus seront diffusés sur le

panneau lumineux du mail de l'Aspre et l’application

PanneauPocket toute la journée du vendredi 14 février.

Retrouvez Muriel, le primeur, et Nicolas, l’apiculteur, lors des

prochains marchés de producteurs les mercredis 19 février, 5

mars et 19 mars à partir de 16h30 au mail de l’Aspre.

A la bibliothèque

Mai 1962. La fin de la guerre d’Algérie déverse sur les quais de

Port-Vendres, sur la côte Vermeille catalane, des milliers de

rapatriés. Ils ont tout perdu, ils sont en colère, désespérés,

déracinés. Qu’en faire ? Où les loger ? Comment les intégrer

dans un département qui connaît déjà de nombreuses

difficultés ?

Ils déménagent en automne pour s’installer au cœur de la

foret. Ils profitent de l’hiver pour jouer ensemble au chaud,

fabriquer quantité de choses, mais aussi faire de la luge et des

souris de neige. pour fêter le printemps, ils organisent un grand

pique-nique où tout est fait maison.

Paris, 1984.

Ombeline est une

collégienne de

douze ans dont le

père est détective.

mais les clients se 

font rares et les fins de mois sont

difficiles. BINGO ! Les voici

contactés par la grande star de la

chanson Franky François. Entre

les fans en délire et les nombreux

suspects, cette enquête leur

réservera bien des surprises !

Informations pratiques
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Evènements de la vie quotidienne, fêtes du village,

travaux sur le voirie, arrêtés de la préfecture, alertes

météo ou coupures réseaux, etc... soyez informés et

alertés en réel de l’actualité de notre village.

La commune s’est dotée de l’application PanneauPocket.

Elle est gratuite, anonyme, sans publicité et ne recueille

pas vos données personnelles !  Elle est disponible sur

AppStore, PlayStore ou AppGallery mais également sur

ordinateur (app.panneaupocket.com)
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Le saviez-vous ? Jeux

La recette du mois 

Les informations et les alertes de la commune

sont sur PanneauPocket !

Couper le poulet en morceaux, les déposer dans un plat. Verser 3 cuillères à

soupe d’huile, du sel, du poivre, du curcuma. Couper les citrons en 4, les

presser et les mettre dans le plat. Ajouter les olives. Laisser macérer.

Emincer les oignons, couper les carottes en fines rondelles.

Dans une grande sauteuse, faire colorer l’oignon. Ajouter le poulet avec la

marinade et faire caraméliser. Intégrer les carottes. Verser un peu d’eau dans

le plat de la marinade et la verser dans la sauteuse. Laisser cuire à feu moyen

et à couvert pendant 10-15 min.

Quand le jus est réduit, ajouter le miel. Au moment de servir, parsemer des

feuilles de coriandre.

Dans chaque cas, trouvez le

nombre qui remplace logiquement

le point d’interrogation.

Le poulet au citron façon tajine de Richard

Il vous faut : 4 filets de poulet, 1 pincée de curcuma, 1 citron,

2 oignons, des olives, 2 carottes, 1/2 botte de coriandre, 1

cuillère à soupe de miel, huile d’olive, sel, poivre.

Ouvrez votre application PlayStore, AppStore ou AppGallery sur votre

téléphone ou votre tablette.

Tapez “PanneauPocket” dans la barre de recherche en haut de l’écran

ou en bas à droite grâce à la loupe.

PanneauPocket apparaît en tête de liste. Cliquez sur “Installer” ou

“Obtenir” (l’application est gratuite, si votre téléphone vous demande de

rentrer une carte bleue, cliquez sur “passez cette étape”).

Lancer l’application PanneauPocket. Taper “Corneilla del Vercol” dans la

barre de recherche. Cliquer sur le        à côté du nom de la commune.

111
222
333

444

Comment l’installer ?

Si vous rencontrez un problème, venez à la mairie pour recevoir de l’aide.

17 2

8 7

? 6

2 7



Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,

 Nous vous souhaitons à tous une très bonne année 2025 ! Tous nos vœux de santé, de bonheur, et de fraternité pour cette nouvelle année. L’agenda

de ce début d’année est rythmé comme chaque année par les animations préparées par les associations. Nos aînés vont se retrouver à la salle des

fêtes pour le traditionnel repas offert par la commune. Ce sera a priori le dernier dans la salle des fêtes en son format actuel puisque des travaux vont

avoir lieu, n’ayant toujours aucune information à ce sujet, nous souhaitons que cela soit fait en gardant sa convivialité chère aux associations qui la

font vivre.

 Cérémonie des vœux : Cette année la cérémonie des vœux a rassemblé de nombreux corneillanais venus écouter la présentation préparée par la

majorité en place, et goûter également au buffet concocté notamment par nos commerçants. Au premier rang dans la salle : les maires voisins,

sénateur, et élu régionaux étaient venus nombreux soutenir M Manas dans cette épreuve ! La vidéo projetée a donné la parole à certains adjoints,

montré des réunions, une mise en scène bien huilée pour mettre en avant l’équipe et rassurer les spectateurs sur la charge de travail réalisée.

Visiblement conscient de l’impopularité des hommes politiques, considérés par certains comme des rentiers d’indemnités, il était visiblement

important pour la majorité de se justifier.

 

 Les annonces : L’année dernière M Manas avait indiqué que sa position d’élu régional serait « un atout indéniable ». Il avait promis des réunions pour

connaître les besoins des habitants en terme de mobilité... A ce jour, il semble que rien n’a changé et que notre village soit toujours insuffisamment

desservi par les transports en commun. 

 Pour cette nouvelle année : M Manas a tenu à rassurer les habitants inquiets de l’utilisation qui sera faite des images récoltées par la vidéo

surveillance nouvellement installée au village. C’est à l’usage que l’on pourra apprécier ses promesses. Les personnes habilitées à regarder les

images des caméras ? M Manas, M Torres et l’ASVP.

 En plus des 19 caméras qui ont fleuri aux quatre coins de notre village, certains d’entre vous ont été sollicité dans le cadre de la mise en place d’une «

vigilance citoyenne ». Nous avons demandé à de multiples reprises de la transparence à ce sujet comme pour l’utilisation des images.

Malheureusement à ce jour nous n’avons obtenu aucune réponse, on ne sait pas qui « observe »… 

 Des travaux sont annoncés, rien de plus normal : dernière année avant les prochaines élections, les projets et réalisations vont s’enchaîner pour

pouvoir se représenter sous le meilleur jour.

 Un changement de logo pour le village : une nouvelle fois le rouge est mis en avant, chacun appréciera.

 

 Quel bilan ? Il est certainement trop tôt pour le dire ! Certes... mais après cinq années de mandat il est légitime de regarder dans le rétroviseur. Le

village a été enregistré parmi les cinq fortes progressions de population suite à la création du lotissement du Cami del Paradis (plus 3,1 % de hausse).

Autant de recettes en plus pour la commune ce qui aurait pu, par exemple (sujet abordé au Conseil Municipal), éviter une augmentation des tarifs de

la cantine et ouvrir de nouvelles pistes d’actions en faveur des habitants.

 Quand on écoute M Manas se réjouir du bon vivre à Corneilla en citant les commerçants, les écoles, le centre de loisirs… il faut se rappeler que tout

cela existait avant qu’il ne soit élu, comme le city stade, ou encore la voie verte. Il faisait bon vivre à Corneilla avant qu’il ne soit élu et ce sera

certainement toujours le cas si il n’est pas réélu. 

 On retiendra au titre de ses réalisations : la plus marquante, et sans aucun doute la plus visible et la plus onéreuse à ce jour : la pergola rouge

implantée sur le Mail de l’Aspre censée apporter de l’ombre, et ses bancs et tables assortis : 200000 euros environ. Sans parler de l’extension en cours

de la cantine qu’il ne trouvait pas utile...

 Récemment la commune a déboursé plus de 19000 euros pour la pose d’une vingtaine de rochers au stade pour prévenir le futur envahissement du

stade par les gens du voyage. Est-ce-que ce sera suffisant ? Peut-on parler d’une réelle solution, sachant que d’autres années les gens du voyage ont

pu se déplacer avec des mini-pelles ? Rien n’est moins sur, mais la dépense est réelle...

 Bon any nou a tots ! 

 Suivez nous sur Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation

secretariat@corneilla-del-vercol.com

04 68 22 12 62

Tribune libre

11

Déchets verts en fagots ou

contenant 25 kg max : lundi

Ordures ménagères : mardi

Tri sélectif : les jeudis 

13 février, 

27 février et 

13 mars.

Collecte des déchets

Retrouver tous
nos réseaux à un

seul endroit

Restez informés !

Prochain numéro le jeudi 20 mars

Ouverture au public

du lundi au jeudi :

 9h-12h   16h-18h

le vendredi : 

9h-12h  16h-17h

Horaires de la
mairie
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Mickaël Peralta, le voyage d’un photographe inattendu

Exposé depuis quelques semaines sur la place du mail de l’Aspre, nous avons

rencontré Mickaël Peralta, qui fut résident du village depuis l’adolescence jusqu’à

l’âge adulte. Ayant gardé un lien fort avec la commune, d’autant que son papa y

habite toujours, il nous a confié avoir été particulièrement touché de pouvoir

exposer ses œuvres sur cette place, qu’il a vu se transformer au fil des années

pour devenir aujourd’hui le nouveau cœur battant de Corneilla. Enchanté par

l’espace qui se prête merveilleusement à la mise en valeur de ses clichés, il nous a

expliqué comment la passion pour la photographie a changé sa vision du monde.

Il y a des parcours qui surprennent autant qu’ils

inspirent. Celui de Mickaël en fait partie. Membre de la

Police nationale, il exerce son métier avec

dévouement. Mais derrière l’uniforme se cache un

artiste dont la passion pour la photographie est née il y

seulement huit ans, à la naissance de son petit garçon.

C’est au cours d’un voyage en Oregon que Mickaël voit

le monde avec un autre œil. Celui du photographe. Les

paysages américains indomptés, la beauté brute des

forêts émeraude, les montagnes à perte de vue et les

ciels d’une profondeur infinie ont gravé en lui une

empreinte indélébile. De retour à la maison, il partage

ses clichés sur Instagram. Puis les découvertes

s’enchaînent. Islande, Iles Féroé, Ecosse... et avec elles  

l’engouement des personnes intéressées par son

travail. Celui qui ne pensait jamais posséder la

moindre fibre artistique est aujourd’hui suivi par 58 000

abonnés qui ne se lassent pas de découvrir ses

photos,  dont la sensibilité insoupçonnée résonne avec

force auprès des amateurs du réseau social, comme

des professionnels.

Si Mickaël a beaucoup

voyagé, c’est sans

conteste son expédition

vers le Grand Nord, au

cœur des paysages

polaires de l’archipel du

Svalbard qui a eu l’impact

le plus marquant sur son

travail... et sur sa vie. La

rencontre avec la faune

locale, mais plus encore

avec l’ours polaire, a été

une véritable révélation.

Face à ce seigneur des glaces, silhouette immaculée

glissant dans le silence des paysages arctiques,

Mickaël ressent un bouleversement profond.

Majestueux et insaisissable, à la fois fragile et puissant,

l’ours polaire semble porteur des mystères du monde.

Cette grâce sauvage, magnifiquement capturée par le

photographe est le fruit d’une véritable leçon de

respect et d’humilité qu’il avoue avoir reçu de la part

de la bête à l’intelligence silencieuse. 

Loin des clichés “instagramables”, Mickaël nous offre

la possibilité de découvrir des paysages dans leur

forme la plus brute, à travers une indicible poésie.

Nous sommes particulièrement fiers d’accueillir

l’exposition de cet artiste de grand talent, dont la

subtilité et l’œil unique nous transportent bien au-delà

des frontières. Malgré son succès grandissant, Mickaël

reste d’une humilité désarmante, peut-être due à la

splendeur de la nature qu’il côtoie sans relâche et

s’efforce de figer pour notre plus grand bonheur. Ce

regard ancré dans la réalité, les pieds solidement

posés sur terre, prouvent que l’art, lorsqu’il est sincère,

touche au plus profond de l’âme, tout en restant fidèle

à ses origines. 


